

# APDESI

## Permendagri Nomor 36 Tahun 2020, .TPPKK Sebagai Mitra Pemerintah yang Bersinergi Dengan Perangkat Daerah

Farid Al Kausar - [TANAHDATAR.APDESI.ID](http://TANAHDATAR.APDESI.ID)

Jan 23, 2025 - 23:02



Tanah Datar Rakyaterrkini.com -, Samakan persepsi dan perkuat koordinasi terkait program-program dan kegiatan serta penganggaran, Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TPPKK) Tanah Datar gelar rapat

sinkronisasi anggaran dengan OPD terkait dan Wali Nagari se Tanah Datar, Kamis (23/01) di Aula Kantor Bupati Tanah Datar.

Dalam kesempatan itu Ketua Tim Penggerak PKK Ny. Lise Eka Putra, SE menyampaikan TPPKK sebagai mitra pemerintah yang selalu bersinergi dengan perangkat daerah dalam pelaksanaan tugas dan merupakan suatu keharusan sebagaimana ditetapkan dalam Permendagri Nomor 36 Tahun 2020.

“Dalam kesempatan ini kami sampaikan, bahwa rapat sinkronisasi ini adalah guna membangun persepsi yang sama dan saling memperkuat koordinasi antara TPPKK kabupaten, kecamatan dan nagari dalam penganggaran program dan kegiatan,”ucap Ny. Lise Eka Putra.

Ny. Lise Eka Putra menambahkan dengan rapat sinkronisasi ini diharapkan TPPKK kecamatan dan nagari dapat meninjau program kerja terdahulu serta merumuskan program kerja prioritas sebagai bahan rencana kerja dan strategis di tahun berikutnya yang sejalan dengan program dan kegiatan TPPKK kabupaten.

“Kami juga berharap perangkat daerah dapat memanfaatkan TPPKK sebagai potensi kekuatan untuk mendukung kegiatan dan program pemerintah seperti halnya Makan Bergizi Gratis (MBG) dan upaya percepatan penurunan stunting,”ujarnya.

Kepala Dinas PMDPPKB Abdurrahman Hadi dalam paparannya menyampaikan terkait Permendagri Nomor 36 Tahun 2020 tentang Peraturan Pelaksanaan Presiden Nomor 99 Tahun 2017, tentang gerakan pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga dimana penyelenggara dan pembentukan Tim Penggerak PKK, Kepala Desa melalui kepala urusan pembangunan melaksanakan dan mengkoordinasikan gerakan PKK di desa.

Dan Kepala Desa dalam menyelenggarakan gerakan PKK membentuk TPPKK Desa, artinya di Tanah Datar TPPKK Nagari dibentuk oleh Wali Nagari.

Abdurrahman Hadi menambahkan bahwa gerakan PKK adalah gerakan pembangunan masyarakat yang tumbuh dari, oleh dan untuk masyarakat, menuju terwujudnya keluarga yang beriman, bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa berakhlak mulia dan sejahtera.

Sementara itu Sekretaris TPPKK Kabupaten Tanah Datar Rosnidel dalam paparannya menyampaikan berbagai program dan kegiatan TPPKK kabupaten yang disinkronkan dengan program dan kegiatan OPD.